

環境課からのお知らせ

台風時のごみ収集について

台風時のごみ出し確認表

質問①
午前8時時点で
暴風警報は
発令されて
いますか？

いいえ
はい

通常通りごみ収集を
行います

ごみ収集は行いません
(次に進んでください)

次回の収集日に
出してください

収集を行います

質問②
正午までに
暴風警報は
解除されて
いますか？

いいえ
はい

台風発生

よくある質問

- Q** 午前8時以降に暴風警報が発令された場合はそのまま収集を続けるのか？
- A** 収集担当の身の安全を確保するため、暴風警報が発令された時点で収集を中止します。

お願い

- ※台風により収集が行われなかった場合、**臨時の収集日は設けません。**次回の収集日に出してください。
- ※台風後はごみの排出が多くなり、収集が遅れることがあります。ご理解・ご協力を宜しくお願いします。

問合せ先：環境課 ☎ 973-5594

自己搬入ごみ (粗大ごみ含む) トリム

自己搬入ごみは、正しい分別をしながら、粗大ごみ受付(西棟地下1階)までお越しください。また、ごみは1点ずつ確認する必要がありますので、大量のごみはご遠慮ください。よろしくお願いします。

※分別されていない場合は受付できませんので、自宅分別を行ってからお越しください。

■ 自己搬入ごみ(粗大ごみ含む)の受付時間
平日 月～金
(祝日・年末年始除く)
午前8時30分～午後4時
※正午～午後1時を除く

■ 申請
粗大ごみ受付専用ダイヤル
☎ 974-6164

■ 質問
ごみの出し方・分別方法等はこちら
環境課 ☎ 973-5594



6/5 豊かな明日につながる 沖縄のこども支援 こどもステーション OPEN 記念シンポジウム



6月5日、発達に課題を抱える児童を医療と福祉の両面から複合的に支援する施設「福祉と医療の杜 うるまこどもステーション」のオープンを記念したシンポジウムが開催され、同施設の共同事業者であり、発達クリニック Canの院長であります、医師の遠藤尚宏氏が基調講演を行いました。

6/8 与勝中学校 フットサル九州大会へ！ サッカー部フットサル優勝報告



5月4日に開催された、「KYFA 第28回九州U-15フットサル選手権大会」において、与勝中学校サッカー部が見事に優勝を果たしました。キャプテンの上門力斗さんは、「11月に行われる九州大会でいい成績を残せるよう、一戦一戦頑張るので応援よろしくをお願いします。」と決意を表明しました。

6/9 初期消火で被害を最小限に！ 市消防協力者感謝状授与式



市消防本部は、住宅火災にいち早く気づき、住民の財産を守った2名に対し、感謝状を贈呈しました。4月13日石川曙の住宅で発生した火災にて、知念豊次さん(中央左)と、宮城秀雄さん(中央右)が初期消火を行ったことにより、延焼拡大を防ぎ住人の財産を守った奏功事例となります。

5/31 読書への興味・関心を掘り起こす 『すだち』が文部科学大臣表彰



4月23日、子供の読書への意欲向上を図るため、特色のある優れた活動を実施している団体に対し、文部科学省が表彰する「子供の読書活動優秀実践団体文部科学大臣表彰」を、市内小学校での読み聞かせや図書館・保育所等でのお話会、紙芝居人形劇などを行っている朗読ボランティア『すだち』が受賞され、市教育委員会 嘉手刈教育長から賞状が手渡されました。

嘉手刈教育長は「読書や読み聞かせは子供たちにとって歴史を知ること、夢や希望を持つためにも大切であり、心の栄養にも繋がっていると思います。これからも、子供たちのために活動を続けていただきたい。」と激励しました。

またこの日、同団体より島くとうば(地域の方言)による創作紙芝居「じょーばーんにさったるイン(門番にされた犬)」が市内小中学校および市立図書館へ寄贈されました。

あらすじ
盗まれた家宝を取り戻すよう命じられた犬と猫。手柄を横取りしようとした犬が罰として門番を命じられる。それ以来、猫は屋内、犬は屋外で飼われるようになったという物語。

4/27 一秒でも早い医療介入を目指す ドクターカー連携訓練



石川消防署において、中頭病院ドクターカーとの訓練を約2年ぶりに行い、連携強化を図りました。訓練は、痙攣発作・胸背部痛の2想定で行い、傷病者の後遺症軽減および救命率の向上を目指し、早期医療介入の重要性を認識する取り組みを行いました。